Fecha Sección Página 08.09.2009 Metropolitano 21

Asciende a 600 millones deuda de agua en Toluca

Angel Castillo Corona

Toluca, Méx.- En diez años, la cartera vencida por el pago de agua potable en la capital mexiquense ascendió a los 600 millones de pesos, ya que de 171 mil 480 usuarios, el 46 por ciento presenta un rezago en sus pagos, señaló el director de Agua y Saneamiento de Toluca, Jorge Pérez.

En contraste, refirió que el Organismo no tiene adeudos con la Comisión Nacional del Agua o con la del Estado de México, y aseguró que el último pago que se erogó a dichas instituciones fue el del mes de abril por un monto de 4.8 millones de pesos.

Señaló que el municipio de Toluca es uno de los que se abastecen a través del ramal del Sistema Cutzamala, motivo por el cual han dejado de percibir 215 litros por segundo, debido a los recortes que la Conagua ha determinado para evitar la sequía en las presas del Cutzamala.

Por la disminución en el caudal que recibe Toluca de ese sistema, aseguró que sólo la parte baja del municipio es la que presenta menor abastecimiento del líquido por los recortes del 30 por ciento, pero que, se atiende oportunamente con la distribución de pipas.

Al recibir menos flujo, dijo Pérez, el municipio de Toluca se está adhiriendo a la política de ahorro del líquido, así como a las acciones de concientización ciudadana sobre el cuidado del agua, a fin de hacer frente al desabasto de los afluentes que se prevé para los primeros meses del 2010.



Página 1 de 1 \$ 7246.98 Tam: 163 cm2 CMACIAS